

Verein gerettet

Groß Lüben: "mehr Kirche"

■ **Groß Lüben (WS).** Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung des Förderverein Kirche Groß Lüben e.V. am 15.3.2013 musste auch ein neuer Vorstand gewählt werden, nachdem der seit der Gründung amtierende Vorsitzende, Bernhard Behrens, bereits im vergangenen Jahr angekündigt hatte, dass er nach dem Wiedererrichten der Groß Lübener Turmspitze

2012 nicht mehr für den Vorstand kandidieren wird.

Für den neuen Vorstand erklärten sich auf der Versammlung Hans Reichert als 1. Vorsitzender, Katharina Gerike als 2. Vorsitzende, und Dieter Heusmann als Kassenwart bereit und wurden dann auch einstimmig gewählt. Sein vordergründiges Ziel sieht der neue Vorstand erst einmal darin, die Kirchengemeinde darin zu unterstützen, aus dem Turmbauprojekt verbliebene Restschulden in Höhe von rund 16.000 Euro zu tilgen.

Der neue Vorsitzende, Hans Reichert, selber auch Mitglied in der evangelischen Kirche, erklärte in seiner Antrittsansprache an die Mitgliederversammlung weiterhin, dass er in enger Zusammenarbeit mit der Groß Lübener Kirchengemeinde „mehr Kirche in der Kirche“ anstrebt und sich damit, neben den etablierten weltlich-kulturellen Beiträgen des Fördervereins, auch für ein regelmäßiges Aktionsprogramm mit und aus kirchlichem Blickwinkel stark machen will.



Die Kirchturmspitze war das bauliche Hauptziel des Fördervereins, der sich jetzt für "mehr Kirche in der Kirche" engagieren möchte.

Foto: Archiv